

Sainte-Maure : Succès pour les masques du coeur

SAINTE-MAURE-DE-TOURAINES

COMMUNES

Publié le 26/05/2020 à 06:25 | Mis à jour le 26/05/2020 à 06:25



Des milliers de masques fabriqués par des petites mains généreuses.

© Photo NR

Plus de 2.000 masques barrières réutilisables en tissu ont été distribués gratuitement aux habitants de Sainte-Maure-de-Touraine, qui en ont fait la demande via le site internet de l'association Agissons pour Sainte-Maure-de-Touraine. Cette opération citoyenne a mobilisé plus de soixante-cinq bénévoles pendant près de deux mois. C'est une véritable chaîne de solidarité qui a permis de récolter du tissu, de pré-découper des kits, d'assembler les masques et de les distribuer. L'association a fait appel aux dons pour la fourniture du tissu, du fil et des emballages, mais a financé l'achat des élastiques.

Le président de l'association, Samuel d'Eu, remercie l'ensemble des bénévoles d'avoir donné de leur temps pour cette grande participation citoyenne. Il souligne la générosité des habitants et le savoir-faire des couturières du cœur. L'opération des Masques du cœur se poursuit jusqu'à la fin du mois de mai.

Les habitants de Sainte-Maure qui souhaitent recevoir gratuitement des masques peuvent les demander sur le site de l'association : agissonsponsorsaintemaure.org ou au 06.07.46.50.27.